
こんにちは。古町糀製造所の小畑でございます。
新年あけましておめでとうございます。昨年は皆々様に大変お世話になり誠にありがと
うございました。日々のご愛顧に心より感謝いたします。
2024年の一年が、皆様にとって豊かで実りあるものになりますことを祈念いたします。
本年は甲辰（きのえたつ）の年にあたります。
十二支の「子丑寅卯・・」はよく聞きますが、これと十干である「甲乙丙丁・・」を組
み合わせて〔干支〕と呼ばれます。
甲（きのえ）はその一番目にあたり、草木の芽生えなど物事の萌芽と結び付けられるも
の。また辰（たつ）は想像上の動物である竜がモチーフですが、その天にかけ上がるイ
メージから、物事が勢いよく盛り上がっていく様子を象徴するもの。
これらが合わさり、非常に縁起の良い干支の一つであると考えられているようです。
このパワーにもあやかりながら、有意義な一年にしていきたいものですね。

振り返りと新年の抱負
当店の2023年は、おかげさまで順調に商いを続けることができました。
〔コロナ禍からの脱却〕〔物価高〕などが社会全体を通して話題になった一年であった
と思います。当店でも一部商品の値上げなど、この影響を受けた点もございますが、皆
様にはご理解を賜り感謝いたします。
大きな取組としては、春夏秋冬の新潟のブランド農産物を使用した甘酒商品の開発があ
りました。季節を彩る地域の自慢を、多くの方にお届けできて嬉しく思います。
また、2024年の夏には創業から15年という節目を迎えます。ほぼ甘酒一本という変わっ
た商売かも知れませんが、皆様の支持をいただき長らく続けることができるのは非常に
尊いことだと感じます。
〔糀甘酒という素晴らしい飲料を広く世間にお伝えしよう〕という志から始まったお店
です。本年もこれを果たすべく取組を続けて参りますので、是非お付き合い下さい。
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＊糀・さくら餅
1,350円（税込）

2月2日販売

春の商品第一弾は「糀・さくら餅」

年が明けてもまだしばらくは寒さの込む時期が

続きますが、冬の底を過ぎて徐々に芽吹きの季

節に向かって時間は進んでいきます。

冬と春の境目、立春の頃に毎年販売しているの

は時期の和菓子の定番〔桜餅〕をモチーフにし

た糀甘酒です。

お米由来の優しい甘さを存分に活かし、桜葉を

加えることで特有の風味付けをした一本。

よく温めて初春のティータイムにいただきたい

〔飲む和菓子〕です。

2024年2月2日（金）の販売開始。オンラインシ

ョップでも1月中旬頃より予約受付します。
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～小畑社長のつぶやき～
お正月の過ごし方は多くの方にとって〔お約束〕があるのでは

ないかと思います。当店は例年三が日から営業しております

が、私も4年がたち新しい〔お約束〕ができてきました。

大晦日に実家（新潟市内）に帰り家族と宴会。その日のうちに

お店近くの住まいに戻り、白山神社で二年参りをして元旦に備

える。三が日はお店に立って、3日の夜に旧友と新年会。

正月休みの多くの方からすると大変そうと思われるかもしれま

せんが、休みボケもしなければお店も繁盛しますので悪くない

ものです。

YouTube動画に出演中

少し前の話ですが、取引のある会社さんの取り組みで当店を紹介するYouTube動画を作

っていただきました。比較的フランクかつカジュアルで、楽しくご覧いただける動画に

なったのではないかと思います。是非お暇なときに見てみてくださいね。

甘酒業界も新しいステージに！？

同じく新潟県内で甘酒を製造販売する会社に八海醸造というメーカーがあります。新潟県

民は〔八海山〕を作る日本酒の蔵として馴染みの深いものと思いますし、甘酒ファンであ

れば近所のスーパーで品物を見たことがあるのではないかと思います。

結構大きい会社で研究活動も熱心。先日興味深いリリース記事を読みました。

〔ある種のこうじ菌が腸内環境を整え便通を改善する〕

〔こうじ由来の成分が肌の潤いを守るのを助ける〕

この２点について科学的に明確な関連が見いだせたということです。

これを使用して機能性表示食品の届け出も完了したのだとか。

甘酒も含めて一般食品産業では、このように成分と効果の間に明確な関連付けをして効能

を訴えることはとてもハードルが高いです（逆に健康食品と呼ばれるものは基本的にそれ

をしています）。もちろん今回の発見は、八海醸造の使用する原料や製法のもとで示され

たものに過ぎませんが、甘酒業界全体に良い影響を及ぼすものになるのではないかと、　

私も注目しています。


